Herbst-Wanderung des Vereins Hiergeblieben



Foto: Detlef Krah.

(Kranichstein, WW) Mutig gings hinein in den Kranichsteiner Wald! Letzte Regentropfen fühlten sich wohl durch die Wandergruppe entmutigt und tröpfelten dann nur noch bei leichten Windböen von den Waldbäumen. Herbstwanderung eben, wie es sich gehört, mit nassem Laub, erdigem Geruch und Wunderwerke der Natur

bei den Baumpilzen oder dem schönen aber giftigen Fliegenpilz am Waldrand.

Die 11-köpfige Gruppe startete mit Hiergeblieben Führung am EKZ in Kranichstein, um über Oberwaldhaus, dann auf wenig begangenen Pfaden über den Vordersten Kahlberg, das Oberfeld streifend, das Zwischenziel "Fischerhütte" zu erreichen. Die 7 km

langten dann vorerst, jetzt war Zeit zum Einkehren, Essen, Trinken und Plauschen. Die restlichen zwei Kilometer zum Vivarium ermöglichten einen Blick in den, trotz den Regenfällen der vergangenen Tage immer noch dümpelnden, Darmbach.

Zu jeder Jahreszeit bietet eine Wanderung Raum zum Kennenlernen, Schauen und

Plauschen. Hiergeblieben e.V. wird auch zukünftig zu den vier Jahreszeiten eine Wanderung im Darmstädter Wald und Flur anbieten. Die Gruppe freut sich auf weitere Mitwanderer*innen zur Winterwanderung im Januar 2023. Ankündigungen finden sich auf jeden Fall auf der Homepage www.hiergebliebenkranichstein.de